

# La sécurité et la santé au travail à l'ère du numérique

08 NOVEMBRE 2023



**Le 25 novembre dernier, la campagne “Lieux de travail sains” a été lancée par l’EU-OSHA (*European Agency for Safety and Health at Work*), l’Agence européenne pour la sécurité et la santé au travail. Elle visait à sensibiliser et accompagner les employeurs de l’UE à garantir des conditions de travail décentes et à offrir des emplois de qualité à leurs salariés.**

Face à l’évolution rapide de l’environnement numérique, la campagne a été lancée pour permettre aux acteurs d’être sensibilisés aux nouveaux outils de travail tels que l’intelligence artificielle (IA), les « cloud » informatiques ou encore les robots collaboratifs qui deviennent partie intégrante des processus de travail.

Par ailleurs, les employeurs sont aussi encouragés à instaurer une utilisation sûre et productive des technologies numériques dans les divers secteurs et lieux de travail pour leurs équipes tout en faisant face aux risques émergent.

**[Découvrez la nouvelle édition de la campagne «Lieux de travail sains» de l’EU-OSHA](#)**